



古志原小だより

令和7年11月21日
その7 校長 岩井

古志原っ子 発表会！

2年生「97ひきのかえるのものがたり
みんないっしょになかよく jump！」

1年生「チャレンジ！」



3年生「スリーアップ3年
松江のすてきを見つけたよ」

4年生「ともに生きる
～ぼくたちわたしたちにできること～」



5年生「Challenge Go5！
～心を一つに未来へ」

6年生「HOPE FOR PEACE」



〇〇の秋、という言葉がありますが、古志原小学校ではこの秋「創造の秋」という言葉がぴったりの時が流れてきました。10月31日(金)に「古志原っ子発表会」を行いました。

こどもたちが、担任、音楽担当をはじめ教職員と力を合わせながら、学年ごとに工夫あるステージを創り出しました。総合的な学習の時間で学んだこと、社会科で学んだこと、音楽科で学んだことを教科横断的にとらえて、古志原小学校各学年オリジナルのステージが完成し、保護者のみなさん、地域のみなさんに披露することができました。この取組は、ただ発表するということだけでなく、心構え、友だちとの絆など、その発表をするために、何が大事なのかということを学年ごとにベクトルを揃えながら、一回一回の活動、練習を丁寧に進めてきました。当日は、あいにくの雨となりましたが、多くの保護者のみなさん、地域のみなさんにご参観いただき、こどもたちの素敵なお姿をご覧いただきました。また、PTA役員のみなさんには駐車場管理、参観者動線の確保をしていただきましたなど、会を支えていただきました。大変お世話になりました。



古志原小学校開校 50 周年イメージキャラクター

古志原小学校は、来年度、開校 50 周年を迎えます。今年度、PTA 執行部のみなさんの協議を経て、実行委員会を立ち上げました。その取組のひとつとして、開校 50 周年のイメージキャラクターをこどもたちに募集をかけ、多くのデザインが集まりました。その中で、左にあるデザインが、イメージキャラクターとして決定しました。このお披露目は、古志原っ子発表会の中で、犬山実行委員長さんから紹介がありました。今後キャラクターの名前を決めていく予定です。



古志原公民館まつり～作品展示



10月26日(日)、古志原公民館まつりが行われました。公民館には、こどもたちが日頃の学習で作り上げた、作品がたくさん展示されました。また古志原小学校では9月に人権月間として、人権を守る取組を行っています。その取組の中で作られた、こどもたちの人権標語も展示されました。こどもたちが様々な場面でがんばっていることを改めて感じる時間となりました。お世話になりました。

～古志原っ子まつり～



11月3日(月)、古志原地区青少年育成協議会、PTA共催による「通学路クリーンアップ作戦」が行われました。当日の早朝は大雨で実施が危ぶまれましたが、定刻ごろには雨も上がり、親子で参加されたみなさん、地域のみなさんが自宅から学校までごみを拾いながら集まってくれました。地域のみなさんの「古志原愛」を感じる素敵なお時間でした。

10月26日(日)、古志原小学校の2棟1階と体育館、家庭科室前を会場に、古志原っ子まつりが行われました。PTAの教養部のみなさんが中心になってのおまつりでした。体育館では、ものづくりのお店が出でおり、ご家族でたくさんの方が楽しんでおられました。また写真にあるように、おいしいものを買って友だちと楽しむ姿もありました。

通学路クリーンアップ作戦

